

INTERSYNDICALE EDUCATION DRÔME



LE GOUVERNEMENT ACCÉLÈRE, NOUS AUSSI !

**Contre la réforme des retraites :
mobilisé·es les 15 et 16 mars !**

Les mobilisations massives depuis le 19 janvier, soutenues par une énorme majorité de la population, ont fait la démonstration d'un rejet massif du projet de réforme des retraites. Très féminisé, le secteur de l'Education ne s'y est pas trompé, en étant depuis le début fortement dans l'action.

Après le passage en force du texte de manière accélérée au Sénat, la procédure parlementaire touche à sa fin.

Mercredi 15 mars une Commission Mixte Paritaire (CMP, 7 sénateurs·trices et 7 député·es dont 10 LR et LREM), se mettra d'accord, à n'en pas douter, sur un texte commun.

Celui-ci sera ensuite présenté dans la foulée, le 16 mars, au Sénat puis à l'Assemblée Nationale... à moins que le gouvernement, faute de majorité et dans un ultime mépris, dégaine le 49.3 ! Et dans ce cas, des motions de censure pourraient le faire tomber...

C'est donc maintenant, les 15 et 16 mars, qu'il faut se remobiliser !

L'Intersyndicale Education Drôme appelle donc l'ensemble des personnels :

- à écrire à sa/son député·e afin de lui enjoindre de ne pas voter le texte à l'Assemblée Nationale le 16 mars,
- à manifester massivement mercredi 15 mars*, jour de la Commission Mixte Paritaire
- à reconduire l'action jeudi 16 mars, y compris par la grève, en investissant toutes les initiatives sectorielles, interprofessionnelles, citoyennes ce jour-là (rassemblement devant les mairies, places publiques, blocages...). Les RDV seront indiqués d'ici là.

À Valence, le 13 mars 2023

* * * * *